



ささぶえ

学校教育目標

「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

竹島小学校 学校だより

2024年5月8日(水)

No.4 文責: 太宰

◆さあ、生活リズムを整えましょう◆

ゴールデンウィークは各ご家庭でそれぞれに楽しい時間を過ごせたようですね。事故の連絡がなくホッと、7日は、みんなに久しぶりに会える！みんな来るかな？とワクワクドキドキしていました。笑顔で元気なあいさつ、朝会で話し手を見た聴き方、授業中の真剣なまなざし、五分前行動。休み明けから切り替えて、すばらしい姿がたくさんありました。すばらしいですね。

楽しい時間の後は、早めに生活リズムを整えましょう！来週からは、本格的に運動会の練習が始まります。みんな（子どもも大人も）で早寝を心がけて、今週中に生活リズムを整えましょう！来週から『生活調べ』が始まります！

水筒や汗拭きタオルの準備をお願いします。

◆環境センターへの避難訓練◆



4月30日の5時間目、今年度2回目の津波警報を想定した予告ありの地震の避難訓練を行いました。今回は幡多中央環境センター（海拔14.4m）へ避難しました。学校の屋上より海拔は低いですが、環境センターはさらに上への避難道があり、高い場所（海拔22m）へ避難ができます。地震津波が発生した時に、複数の避難場所を知っていることは命を守る確率が高くなります。

最初に到着したのは6年生でした。今回の避難訓練も上級生の後を追って全員が無事に避難することができました。暑い日だったのでしんどさが増したと思いますが、教職員含めて6分11秒で全員が避難できました。「いつでもどこでも真剣に！」訓練をすることの確認ができました。

☆自分たちの学校！ 整理整頓、気持ちいい！ つくえ・イス、一輪車、自転車☆



☆お知らせ☆

竹島小学校では、資源ごみの回収を行い、PTA活動費としています。回収場所は、学校の自転車小屋です。いつでも出してください。回収しているものは、『アルミ缶・ペットボトル・段ボール、鉄類、古新聞』です。ご協力よろしくお願いします。なお、ペットボトルは、キャップを外しラベルを取ってお出してください。



自転車小屋の資源置き場

☆おねがい☆

竹島小学校では、保護者の皆様へ、送迎時の学校敷地内への車の乗り入れをしないようお願いをしています。子どもたちの安全面を考慮のことです。ただし、特別な事情がある場合は、かまいません。その時は、担任あるいは学校まで相談や連絡をお願いします。

また、校門を閉めているのは、昨年宮城県で小学校へ軽トラックが侵入し、児童3人がけがをした事件を受けての安全対策です。雨の時などはご不便をおかけしますが、こちらの対応も子どもたちの安全面を考慮のことですので、ご理解とご協力をどうぞお願いいたします。

竹島小スローガン「た くましく けんこう第一 ① っかり学び ② じめにコツコツがんばる子」

◆交通安全教室を行いました◆

4月19日（金）に交通安全教室を行いました。自転車の運搬等ありがとうございました。前日の雨の影響で、少々柔らかいところがありましたが、校庭に描いた交差点や自転車のコースを使って、全校で交通安全教室を行うことができました。

1・2年生は横断歩道や交差点の正しい渡り方を教わりました。3～6年生はヘルメットをかぶり様々なコースに挑戦しました。ブレーキのかけ方やハンドルのコントロール等、難しかった人もいました。スピードを出し過ぎないことやブレーキのかけ方がポイントでした。おうちの周辺で練習して、安全に楽しく乗ってほしいと思います。

午前中は森自転車さんに点検をしていただきました。不備等、早急に直してください。安全な自転車に乗ることが事故などの危険回避につながります。よろしくお願いします。



◆手つなぎ遠足 下田公園へ◆

4月26日（金）に「手つなぎ遠足」で下田公園へ行ってきました。9時に学校を出発し、1年生と6年生から順に手をつないで、みんなで下田公園をめざして歩きました。下田公園に着くと、下田小や中村小も遠足に来ていました。

まず、児童会が計画したゲームをしました。1年生との交流を深めようと楽しいゲームを考えてくれていました。坂でゲームをしていて、下田まで歩いて来たにもかかわらず、楽しみながら鍛える、だから体力があるんだなと感心しました。お楽しみのお弁当の後は公園で元気に遊ぶ姿がありました。ゴミもほとんどなく、お弁当やお菓子の食べ方が上手だったようです。帰りはバスでよかったです。子どもたちのいいところや素敵なお顔をたくさん見ることができた遠足でした。



☆第1回PTA役員会への出席ありがとうございました☆

今年度新しい役員の皆さんと初めての役員会がありました。18時半には皆さんが集まり、竹島小学校では当たり前かもしれませんが、私は感動していました。仕事場から直接参加した方もいたかと思えます。本当にありがとうございました。

運動会、防災交流参観日、夏行事、夏休みのプール開放、愛校作業・資源回収等を中心に話し合いました。今年度は運動会を5月に行うこととなり、1学期は例年以上に役員の皆さんにはご協力をいただかなければならないことが多くなると思いますが、PTA活動が活性化し、充実して行くことは、保護者の皆さんと学校とのつながりが密になり、そのことが子どもたちの健やかな成長につながるのだと思います。多くの保護者の皆さんが、PTA活動に積極的に参加してくださいませよう、お願いいたします。みんなで協力しながら取り組んでいきましょう！

【訂正】竹島地区役員は、加用泰士さんでした。訂正してお詫び申し上げます。